



# 140 BÉNÉVOLES ET 3,2 TONNES DE DÉCHETS COLLECTÉS DANS LE TARN

Samedi 1er mars, 140 personnes ont répondu présent pour le nettoyage des berges du Tarn à Paulhe. Résultat : 3,2 tonnes de déchets collectés. 140 arbres vont être planté ce vendredi 7 mars.

*Published on 04 March 2025*

Samedi 1er mars avait lieu la journée de nettoyage des berges du Tarn, sur **13km de rivière** entre la Cresse et Millau.

## **Les bénévoles ont permis d'extraire des berges et du lit du Tarn 3200kg de déchets dont :**

- > 1800 kg de déchets divers,
- > 1200kg de ferraille qui sera valorisée,
- > 100kg de plastique recyclable (sac jaune)
- > 100kg de verre qui sera valorisé.

## **140 bénévoles et autant d'arbres plantés**

Une opération annuelle, proposée par la Communauté de communes avec le [Syndicat mixte du bassin versant du Tarn-amont](#) et le Parc naturel régional des Grands Causses.

Quelques 140 bénévoles ont répondu présent ! Des randonneurs, club de plongée, MJC Kayac, association j'aime Millau et je contribue à sa propreté, associations de pêche Gaule Millavoise et Rivière-sur-Tarn/La Cresse/Mostuéjous, les Charmettes, élus, familles et particuliers.

Grâce à tous les participants, plus d'une centaine de plants arbustifs vont être plantés en bordure du Tarn par des personnes en transition professionnel au Jardin du Chayran.

**Rendez-vous vendredi 7 mars à 13h30.**